

# Online-Zeitung – The Garankuwa Mail

## 3.2.25

Eine Visionärin enthüllt ihren Traum: Die Eröffnung des Mohau Multi-Purpose Centre

Am 1. Februar 2025 wurde ein lang gehegter Traum von Lefah Malepe endlich Wirklichkeit. Die Gemeinschaft von Mmakau Magopeng erlebte die feierliche Eröffnung des Mohau **Multi-Purpose Centre NPC**, eines Zentrums, das aus dem tief verwurzelten Wunsch entstanden ist, den schutzbedürftigsten Mitgliedern der Gesellschaft zu helfen – insbesondere Waisen und Witwen.

Lefah Malepe, eine Tochter von Mmakau, wurde stark von ihren persönlichen Erfahrungen geprägt. Im Alter von nur sieben Jahren verlor sie ihren Vater, was für ihre Familie eine Zeit tiefster Trauer bedeutete. Diese Tragödie führte zu einem Verlust von Orientierung und Werten innerhalb der Familie, doch sie entfachte auch ein Feuer in Lefah. Entschlossen, dass kein Kind einen solchen Verlust ohne Unterstützung durchleben sollte, versprach sie sich selbst, ihr Leben dem Dienst an Bedürftigen zu widmen. Dieses Versprechen wurde nun mit der Gründung des Mohau Multi-Purpose Centre erfüllt – einem Ort, der Kindern, Witwen und anderen hilfsbedürftigen Mitgliedern der Gemeinschaft Unterstützung, Fürsorge und Hoffnung bietet.

Die Idee für das Zentrum wurde erstmals unter der Anleitung von **Aukje Mainema** entwickelt, die Lefah seit 2012 als Mentorin begleitet. Unter ihrer Führung hat sich das Mohau Multi-Purpose Centre zu einem Symbol der Hoffnung und Unterstützung für viele in der Gemeinschaft entwickelt.

Am Tag der Eröffnung trat Lefah Malepe vor die gespannte Gemeinschaft von Mmakau Magopeng und erklärte die Bestimmung des neuen Gebäudes. Viele hatten sich gefragt, wofür diese eindrucksvolle Einrichtung gedacht sei, und Lefah nutzte die Gelegenheit, um Fragen zu beantworten und Unsicherheiten auszuräumen. Sie verkündete, dass das Zentrum eine Vielzahl von Dienstleistungen anbieten wird, um die Schwächsten in Mmakau zu unterstützen und ihnen neue Perspektiven zu eröffnen. Die Freude in der Gemeinschaft war gross, als sie erfuhren, dass die Bedürfnisse der Kinder im Mittelpunkt stehen und dass Menschen, die durch Verlust und Not gezeichnet sind, nun einen Ort der Heilung und Hoffnung haben.

Die Eröffnung des **Mohau Multi-Purpose Centre** markiert einen Wendepunkt für viele Menschen. Für Lefah war es die Erfüllung eines Traums, den sie seit ihrer Kindheit hegte. Für die Gemeinschaft bedeutete es den Beginn einer neuen Ära – einer Zeit des Wachstums, der Fürsorge und der Liebe für diejenigen, die sie am meisten brauchen.

Während die Gemeinschaft die feierliche Einweihung beging, war klar: Dies ist erst der Anfang eines langen Weges der Unterstützung, Stärkung und positiven Veränderung. Das **Mohau Multi-Purpose Centre** ist nicht nur ein Gebäude – es ist ein **Symbol der Hoffnung, der Widerstandskraft und der Kraft einer einzelnen Vision, die das Leben vieler verändern kann.**

Für Lefah ist dies erst der Anfang. Ihr unerschütterliches Engagement für die Kinder und Familien von Mmakau wird weiterhin die Arbeit im Zentrum leiten. Die Vision ist klar: **ein Zufluchtsort für Bedürftige zu sein, Würde und Unterstützung zu schenken und sicherzustellen, dass niemand in der Gemeinschaft seine Kämpfe allein durchstehen muss.**